

さわやかな「カッチーくん」ポロシャツ姿で学生たちを支援する学生センターの職員たち



# 佐大フケツチ

## クールビズと熱い職員

「学生センターの職員達で、クールビズ用におそろいのポロシャツを自前で作ったというメヤツが届いた。新学期に学生センターを訪れた時、カウンターの前は学生達でいっぱいだったことを思い出した。早速行ってみると、若い職員を中心にカラフルなポロシャツを着ている。ポロシャツ誕生のきっかけ

は、「男性はクールビズといっても単にネクタイを外しただけ、なんともカッコ悪い。そこで、センターの雰囲気づくりを兼ねて、キャラクター付きのポロシャツを作った」とのこと。キャラクターの名前は「カッチーくん」。馬場友紀子さんがデザインした。カッチーくんは、学生センターのホームページ見直しのために学生を交えたワーキンググループで生まれた。「佐賀大学らしさがない」「最後までスクロールするのがめんどろ」という意見があり、学章のカチガラスをモチーフにしたカッチーくんを毎月変身させ、それをページの最後に載せることにした。

学生センターでは教科のこと以外でも学生たちの生活全般を支援。「なんでも相談」の看板もかかっている。学生達の相談は美にさまざま。経済的なこと、勉強のこと、恋の相談もあるという。係長の江口さんは「卒業する時、この大学に来て良かったと学生達に思ってもらえるような仕事をしたい。頼れる人のマークの役割をこのポロシャツが果たしてくれば」と語ってくれた。

八月六日はオープンキャンパス。佐賀大学を受験したいと思っている高校生だけでなく、保護者の方も熱い職員がいる佐賀大学に、ぜひ来ていただきたい。(佐賀大学理事・北島悦子)

※次回は八月十二日の予定です。